



## Aus dem Foto-Album unserer Leser



Auf dem „Drachenfels“ hatte man Spaß an  
den Eseln

ANFANG SEPTEMBER 1929 startete der Junggesellenverein „Heiterkeit“ Frohngau eine fröhliche Rhein- und Moselfahrt per Bus und Schiff. Auf dem Drachenfels bei einer gemütlichen Rast entstand dieses Bild. Auf den Eseln: Hubert Müller und Josef Kirch. Stehend von links nach rechts: Josef Esch, Hermann Kurth, Jakob Kirch, Matthias Kerzola, Christoph Lambertz, Karl Crump, Johann Hermeling, Josef Müller, Johann Beissel, Matthias Hess, Thomas Kurth, Hubert Kurth, Johann Kerzola. Sitzend von links nach rechts: Johann Schnichels, Josef Kurth, Josef Schnichels, Hermann Gross, Josef Crump, Peter Schnichels, Hermann-Josef Schnichels, Toni Ackermann. Liegend mit Schild: Hubert Evertz und Matthias Müller. Foto: Privat